

INFORMATION

Behördensitzung der Primarschulgemeinde Frauenfeld vom 07.05.2024

Coachinglektionen

Gemäss dem Entscheid Nr. 685 des Regierungsrats Thurgau vom 05. Dezember 2023 wird per Beginn des Schuljahres 2024/25 ab der 1. Klasse eine Lektion für Lerngespräche eingeführt. Die Umsetzung liegt in der Verantwortung der Schulgemeinden. Gleichzeitig wird in der Stundentafel auf jeder Klassenstufe je eine Lektion gestrichen. Dadurch reduziert sich die Präsenzzeit für die Schülerinnen und Schüler um eine Lektion pro Jahr. Die Schulleitungen der Primarschulgemeinde Frauenfeld haben eine einheitliche Umsetzungsmöglichkeit für die Coachinglektionen erarbeitet. Demnach wird das Zeitfenster für individuelle Lerncoachinggespräche 14-tägig als Doppelstunde am Nachmittag eingeplant und im Stundenplan ausgewiesen. Der Lerncoachingnachmittag kann am Montag, Dienstag, Donnerstag oder Freitag stattfinden. Die Behörde genehmigte die einheitliche Anpassung der Stundentafel sowie die für die ganze Primarschulgemeinde geltenden Rahmenbedingungen. Die Eltern erhalten bei der Stundenplanabgabe im Juni 2024 ein Informationsschreiben zur Umsetzung des Lerncoachings an den Frauenfelder Schulen.

Projektauftrag Verwaltungsreorganisation Schulen Frauenfeld

Im Jahr 2020 wurde eine Analyse der Frauenfelder Schulverwaltung durchgeführt, welche die Notwendigkeit einer Reorganisation aufgrund des stetigen Wachstums der Schulen deutlich machte. Mit dem Ziel, die Aufbau- und Ablauforganisation der Verwaltung zu optimieren und ihre Resilienz sicherzustellen, erteilte die Primarschulbehörde in Absprache mit der Sekundarschulbehörde den Auftrag für die Verwaltungsreorganisation. Ziel ist es, die Verwaltung breiter aufzustellen und die Arbeitslast auf weitere Schultern zu verteilen. Der Prozess wird von der Firma Federas begleitet, die auf das Erbringen von Dienstleistungen und Beratung für die öffentliche Hand spezialisiert ist. Die anstehenden Arbeiten werden von einer internen Projektgruppe, bestehend aus dem Schulpräsidenten, den Abteilungsleitenden der Verwaltung, je einer Schulleitung der Primar- und der Sekundarstufe, der Kommunikationsbeauftragten und unter Einbezug der Verwaltungsmitarbeitenden, durchgeführt. Die Steuerung der Projektgruppe obliegt einem Lenkungsausschuss, bestehend aus drei Mitgliedern der Primarschulbehörde und zwei Mitgliedern der Sekundarschulbehörde. Ziel ist es, die Reorganisation im Sommer 2026 abzuschliessen.

Primarschulbehörde Frauenfeld
7. Mai 2024